
 
 

 

Anfrage der CDU zur Ortsbeiratssitzung am 28.01.2025 

 

Nutzung der Fahrradstraßen „Ebersheimer Weg“ und „Ritterstraße“ durch den Automobilverkehr 

 

Beide Fahrradstraßen werden immer wieder von Fahrzeugen benutzt, die eindeutig kein Anliegen zur 

Nutzung der Fahrradstraßen im Sinne der Verkehrsordnung haben.  

 

Anfrage an die Verwaltung: 

Gab es hierzu bereits Verkehrskontrollen und wenn ja, mit welchen Ergebnissen? 

 

Martina Opitz, CDU 

Mitglied des Ortsbeirats 

 


